

PLAN OPERATIVO "TAYTA" ATENDERÁ MÁS DE 20 MIL PERSONAS ESTE 30 Y 31 DE JULIO.

Todo está listo y coordinado entre FF.AA., DISA Jaén, MPJ., PNP., EsSalud, Seguridad Ciudadana y Fuerzas vivas de la ciudad.

Jaen, 29 de Julio del 2020.

Más de 20 mil atenciones aproximadamente atenderá el Plan Operativo "Tayta" durante los días jueves 30 y viernes 31 de julio con el objetivo de disminuir los índices de contagio por COVID-19; informó el Tnte. Gral. FAP Alfonso Artadi Saletti junto al Director de la DISA Jaen, Dr. Felipe Cabellos Altamirano.

En rueda de prensa realizada en el Salón Consistorial de la Comuna Jaenés, el alto Mando Militar y el Titular del sector Salud en esta parte de la región Cajamarca, dio a conocer la estrategia que se utilizará para cubrir la mayor área de la ciudad de Jaén tras conocerse el mapa de calor que determina los lugares donde existen el mayor índice de contagio del Coronavirus.

Se informó igualmente que la logística a utilizarse ya se encuentran en los almacenes de la Dirección Subregional de Salud I Jaén; así como la conformación de las brigadas de salud que irán casa por casa en los diferentes sectores de la ciudad, agregando que simultáneamente se estará ejecutando la misma acción en las provincias de San Ignacio y Cajamarca, respectivamente.

"Esta acción estas enmarcada en el Plan Operativo "Tayta" y la Iniciativa Regional "Yo Me Apunto", en la que se convoca a la participación ciudadana en la prevención, control , tratamiento y recuperación de las personas afectadas por la enfermedad y que con apoyo de las Fuerzas Armadas, Policía Nacional, Gobierno Regional, Gobiernos locales, entre otras, se brindara asistencia a la población con tamizajes y entrega de medicamentos a las personas que lo necesiten y que se encuentren en condición vulnerable", agregó el Dr. Cabellos Altamirano.

Finalmente se hizo un llamado a toda la población a fin que los días 30 y 31 de julio, se mantengan dentro de sus domicilios a la espera de las brigadas para el control y de ser necesario el tratamiento por COVID-19. "Es importante que toda la familia este en sus casa esperando que llegemos. Basta que un solo miembro de la familia no se encuentre para que el contagio continúe, por eso el llamado a mantenerse en cuarentena como lo ha dictado el gobierno y de esta manera bajar los niveles de contagio del Coronavirus", sentenció el alto mando militar.











